



Schotech

AUTOMATION





Die Geschäftsleitung stellt sich vor

Ing. Christoph Schopf, MSc Verkauf | Projektleitung

Während meiner unselbstständigen Tätigkeit konnte ich viel Erfahrung im Bereich der Automatisierungs- und Prozesstechnik sammeln.

Schotech zeichnet sich durch individuelle Lösungen aus. Gemeinsam mit unseren Kunden erarbeiten wir maßgeschneiderte Konzepte im Bereich der Elektro- und Automatisierungstechnik - von der Planung bis zur Fertigstellung.

Ing. Stefan Schopf Elektrotechnikplanung | SPS-Programmierung | Service

Seit meiner Ausbildung an der HTL Hollabrunn durfte ich viele interessante Projekte im Bereich Elektrotechnik, SPS- und CNC-Programmierung umsetzen.

Die internationale Arbeit und der sich ständig weiterentwickelnde Bereich der Technik fordern mich und bereiten mir jeden Tag Freude.

Unsere Philosophie

Unsere Mitarbeiter sind unser wichtigstes Gut und liegen uns besonders am Herzen. Wir legen großen Wert auf Weiterbildung und ein gutes Betriebsklima.

Individuelle Lösungen sind unser Spezialgebiet. Unser Ziel ist es, auch kleinen Unternehmen leistbare Automatisierungslösungen zu bieten: effektiv, maßgeschneidert und flexibel. Eine enge Zusammenarbeit mit unseren Kunden ist uns ein Herzensanliegen. Gern optimieren wir Ihre bestehenden Anlagen. Unsere Beratung beginnt bei der Besichtigung Ihres Betriebes.

Unser Motto: „Eine gut durchdachte Planung und sorgfältige Vorbereitung eines Projektes ermöglicht einen reibungslosen Ablauf in der Phase der Installation und Inbetriebnahme.“



Unser Angebot



Automatisierung von Neu- und Bestandsanlagen

Unser Angebot umfasst die Automatisierung von Anlagen in der Landwirtschaft, der Lebensmittel- und der Verpackungsindustrie.

Wir richten unser Hauptaugenmerk auf modernste SPS-Technik, eine einfache Bedienbarkeit und eine intuitive Visualisierung.



Elektroplanung und Schaltschrankbau

Die Elektroplanung und der zugehörige Schaltschrankbau zählen zu unseren Kernkompetenzen.

Außerdem ersetzen wir Schaltschränke, die bereits in die Jahre gekommen sind, und ersparen unseren Kunden lange Maschinenstillstände.



Kabeltassenbau und Verkabelung im Industriebereich

Speziell bei Neuanlagen ist ein gut geplanter Kabeltassenbau die Basis für nachgelagerte Gewerke.

Gern führen wir für Sie die Verkabelung Ihrer Anlagen durch.

Das sagen unsere Kunden

Automatisierung einer Sortier- und Waschanlage für Kartoffeln

Martin Gföhler, CEO Dorfinger KG

„Schotech hat unsere neue Anlage nach unseren Wünschen ausgelegt und automatisiert. Die letzten Feinheiten machen oft den entscheidenden Unterschied, ob die Maschine einfach bedient werden kann oder nicht. Schotech hat unsere Wünsche bis ins kleinste Detail umgesetzt. So geht die Bedienung leicht von der Hand.“



Retrofit einer Blechbearbeitungsanlage bei Domoferm gemeinsam mit Firma Pilz

Karl Haderer, Vertriebsaußendienst Pilz

„Die gemeinsame Abwicklung des Projektes hat sehr gut funktioniert. Durch schnelle und unbürokratische Anpassung an die Gegebenheiten konnten wir gemeinsam mit Schotech eine kurze Umbauzeit realisieren.“

Durch die seitens Schotech gefertigten Schaltschränke und vor Ort durchgeführten Installationen im Bereich Schutzzaun, Pneumatik, Gittertassen und Verkabelung hatten wir alle Lösungen aus einer Hand.“

